

PRESSEINFORMATION

026 – 24. Januar 2008
Microsoft Launch 2008
Seite 1 von 2

Microsoft Launch 2008: **iQ4bis als Gold-Sponsor**

Der Business Intelligence Spezialist iQ4bis wird anlässlich der Microsoft-Veranstaltungen „Launch 2008“ und „Deutsche SharePoint Konferenz“ von 19. bis 21. Februar 2008 als Gold-Sponsor in Frankfurt am Main vertreten sein.

Nürnberg, 24. Januar 2008 – Bis zur Produkteinführung von Microsoft Windows Server 2008, SQL Server 2008, Visual Studio 2008 und der Deutschen SharePoint Konferenz 2008 verbleiben nur noch wenige Tage.

Der Business Intelligence Spezialist iQ4bis wird anlässlich der auf dem Frankfurter Messegelände statt findenden Veranstaltungen von 19. bis 21. Februar 2008 als Gold-Sponsor seine innovative Produkt Suite in der Partnerausstellung präsentieren.

iQ4bis ist eine „End-to-End“ Business Intelligence Lösung, die sich ganz einfach in bereits vorhandene Systemlandschaften integrieren lässt. Mit dem wizard-gesteuerten iQ4bis DataServer können aktuelle Daten automatisiert in einem zentralen Data Warehouse bereitgestellt werden. Mittels fertiger Adaptoren lassen sich Daten aus unterschiedlichsten Quellen in vordefinierte Business Cubes (Dimensionen, Kennzahlen) für unterschiedliche Unternehmensbereiche wie zum Beispiel Finanzen, Vertrieb und Produktion aggregieren. Mit iQ4bis Analysis und dem iQ4bis ReportPublisher können Anwender diese Daten dann interaktiv auswerten. Die „4-Quadranten-Darstellung“ visualisiert mehrdimensionale Zusammenhänge und ermöglicht so eine ganz individuelle Datenanalyse. iQ4bis ist als .NET Applikation verfügbar.

iQ4bis ist weltweit Microsoft Gold Certified Partner und hat im vergangenen Jahr die Vista-Zertifizierung für seine BI-Lösungen erhalten – ein wichtiger Schritt für eine zeitnahe Zertifizierung für Windows Server 2008.

PRESSEINFORMATION

026 – 24. Januar 2008
Microsoft Launch 2008
Seite 2 von 2

„Wir sind bestens auf die neue Generation der Microsoft-Produkte vorbereitet und arbeiten an der Zertifizierung für Windows Server 2008. Hiervon werden künftig sowohl unsere Bestandskunden als auch neu hinzugewonnene Kunden profitieren“, wie Michael Hochgesang, Geschäftsführer der iQ4bis Software GmbH, erklärt.

Laut Microsoft werden die neuesten Server-Technologien eine verlässliche und sicherheitsoptimierte IT-Umgebung schaffen - eine solide Grundlage für die nächste Generation webbasierter Anwendungen, für optimierte Business Intelligence und Virtualisierung.

Über iQ4bis Software GmbH

iQ4bis (ehemals Q4bis Europe Ltd.) hat sich weltweit einen Namen für die Entwicklung ausgezeichneter Business Intelligence Lösungen gemacht. Basierend auf die Microsoft-Technologie, kann iQ4bis an nahezu jedes ERP-System angebunden werden und ermöglicht so einen dynamischen, einzigartigen Blick auf relevante Unternehmensdaten. Umfassende Erfahrungen aus dem Bereich von Business Intelligence Projekten sind in die Entwicklung der iQ4bis Lösungen eingeflossen. Dazu gehört zum Beispiel die einzigartige Rapid Implementation Methodology (RIM) und der Proof of Concept (PoC). iQ4bis ist weltweit Microsoft® Gold Certified Partner.

Die Niederlassungen in Australien / Neuseeland, USA und Europa bieten einfach zu bedienende Anwendungen bei höchstem Kundennutzen. Die Product Suite umfasst den iQ4bis DataServer, iQ4bis Analysis und iQ4bis ReportPublisher.

Weitere Informationen und Referenzen unter www.iq4bis.eu

Pressekontakt:

TWO POINT SEVEN

Agentur für Kommunikation & Marketing

Barbara Czech

Pfizingstraße 69

D-90537 Feucht

Tel.: +49 (0) 9128 – 162 90

Fax: +49 (0) 9128 – 162 62

Barbara.Czech@iq4bis.eu

iQ4bis Software GmbH

Kleestraße 21-23

D-90461 Nürnberg

Tel.: +49 (0) 700 - 74247 000

Fax: +49 (0) 700 - 74247 100

info@iq4bis.eu